

一級河川天神川改修・県道赤野井守山線道路改良促進協議会要望活動

8月29日(月)天神川等促進協議会の赤井会長は、川那辺副市長、藤木市議会議長、都市経済部のみなさんと滋賀県へ要望活動をされました。江島副知事をはじめ主管部署に順次面談をされ、長年の活動により事業が前進していることへのお礼と要望の早期実現をお願いしたいと伝えられました。



危険個所の白線引きを実施！～まちづくり市民活動部会～



9月25日(日)各自治会の安全確認と危険個所となる道路の白線引きを実施しました。白いペンキで書かれた線や足形を見つけられたら、しっかりと止まって右・左・右を確認してください。部会員のみなさん、早朝よりありがとうございました。

まるごと地産地消PJ

9月3日(土)野菜直売所が開催されました。今回は、刈りたての新米が並び、早々に完売しました。また、収穫された新鮮な夏野菜も並びました。毎回、たくさんの方にお越しいただき大盛況です。次回は10月1日(土)です。

また11月5日(土)は、諏訪家屋敷で開催します。お楽しみに！



まるごと語り部部会

9月9日(金)玉津小学校4年生から6年生の子どもたちに「語り部」の活動をされました。各クラスに分かれた部会員のみなさんは、紙芝居やパワーポイントなどを使ってお話をされました。

『昔の田植え』

『おつぶさん』



石田町民文化祭を開催！石田自治会

9月19日(月)～25日(日)地域交流センターななまがりて石田町民文化祭が開催されました。展示会場には、町民の皆さんから出展された多くの作品が部屋いっぱいに展示され、どれも素晴らしい作品ばかりで、見学に来られた方々も絶賛されていました。

